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Class Objective: Comparative sentences with as, how, and the.......the /the 
more..... 
 
 
Concept A: Sätze mit  ‘wie’ (how) 
 
Satze koennen mit “Wie” gebildet sein. Entweder wenn wir die Frage bilden oder 
wenn es unsicherheit gibt.  
 
Manchmal benutzt man ‘Wie’ wenn sie die Leute/etwas vergleichen. 
 
 
Beispiel 
 
 

● Wie ist das Wetter dort?       {How is the weather there?} 
 
 
 

● Wie heißen Sie?     {What are you called as?} 
 
 
 

● Wie finden Sie den Film ‘Matrix’?      {How do you find the movie ‘Matix’?} 
 
 
 

● Wie geht’s?      {How are you?} 
 
 
 

● Tina is schoen wie Maria.    {Tina is beautiful like Maria.} 
 
 
 

● Ich weiss nicht, wie es möglich ist.?     {I don’t know how is it possible?} 
 
 
 

● Weisst du, wie rechnet man die Zins-satz?    {Do you know how to calculate 
the interest rate?} 

 
 
 








